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l'union : David-Patrick 
Sambissa,  vous  avez 
été titularisé pour la 
première  fois  face  à 
l'Angola. À quel moment 
Patrice Neveu vous a 
donné l ' information 
c o n c e r n a n t   v o t r e 
titularisation ?

David-Patrick Sambissa : 
C'est  à la  veil le  de la 
rencontre, dimanche, à 
l'entraînement que j'ai eu 
l'information concernant 
ma titularisation. Ainsi, 
lors de la traditionnelle 
r e c o n n a i s s a n c e  d u 
terrain, et à la lumière du 
dispositif mis en place par 
le sélectionneur, j'ai su que 
j'allais être titulaire. Mais 
avant il y a eu un petit 
problème. Le samedi j'ai 
reçu un coup à la cheville. 
Je n'étais donc plus certain 
de commencer le match. 
Le jour du match avec le 

médecin on s'est dit qu'il 
fallait faire un échauffement 
intensif, s'il n'y avait plus de 
soucis, j'allais débuter. Et 
c'est ce qui s'est fait.
Une fois sur le terrain, 
on imagine le stress, les 
interrogations et autres 
appréhensions n'est-ce 
pas ?
-  En réalité  j e  ne  me 
suis nullement posé de 
questions. Si ce n'est dire : 
Dav id,  i l  faudra tout 
donner pour ne pas nourrir 
des regrets après. Mouiller le 
maillot jusqu'à la victoire. 
Je me suis également dit 
qu'il ne servait à rien de 
vouloir faire des choses 
extraordinaires si ce n'est 
défendre et se mettre au 
service du collectif. Et ce 
malgré la chaleur qu'il y 
a eu en première période.
Première titularisation, 
p re mi è re  v i c to i re  e n 
sélection. On imagine 

aisément votre joie.
-  C ' e s t  u n  h o n n e u r 
infini pour moi de porter le 
maillot du Gabon et débuter 
par une victoire lors de ma 
première titularisation. 
Le groupe est bon et nous 
allons continuer à travailler 
pour être prêts lors de la 
prochaine Coupe d'Afrique 
des nations dans moins de 
trois mois au Cameroun.

E n  n o v e m b r e  i l  y  a 
deux matchs. Contre 
la Libye et l'Égypte. Un 
commentaire ?

- Nous allons, lors de ces 
deux derniers matchs nous 
battre avec la dernière 
énergie. Nous devons nous 
battre pour notre pays et 
donner un signal fort à nos 
futurs adversaires lors de 
la Can.

L e Gabon est-i l  déjà 
éliminé selon vous ?
- Mathématiquement nous 
ne sommes pas encore 
éliminés. Et tant qu'il y 
a la vie, il y a de l'espoir. 
Nous serons éliminés quand 
l 'Égypte prendra trois 

David-Patrick 
Sambissa : 
"C'est un 
honneur de 
porter le 
maillot du 
Gabon"
APRÈS avoir reçu le 2 octobre dernier 
l'accord de la Fifa pour jouer avec le Gabon, 
le milieu de terrain du SC Cambuur (D1 
Hollande) a été titularisé pour la première 
fois le lundi 11 octobre dernier face à l'Angola. 
Dans l'entretien ci-dessous, David-Patrick 
Sambissa revient sur la rencontre face 
aux Palancas Negras d'Angola, parle des 
chances du Gabon d'accéder à l'ultime tour 
des éliminatoires du Mondial, tout en ayant 
le regard rivé vers le Cameroun, pays où se 
discutera la prochaine Coupe d'Afrique des 
nations au mois de janvier 2022.

Entretien réalisé par Willy NDONG
Libreville/Gabon

David Sambissa : « Ma-
thématiquement nous 
ne sommes pas encore 
éliminés.»
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points. Pas avant. Mais 
imaginez que l 'Angola 
batte l'Égypte et que nous 
venons à bout de la Libye. Il 
y aura donc forcément une 
finale Égypte-Gabon lors du 
dernier match.

Terminons avec la Can. 
Avez-vous un groupe 
pour faire bonne figure 
lors de cette compétition ?
- J'ai foi en cette équipe qui a 
de la qualité. C'est ensemble 
que nous arriverons à écrire 
une belle page de l'histoire 
de notre football.


